

10 junio 2024

Año 2, No. 368

 @antenanoticias

 @antenanoticias

 @antenanoticiasgdl

 @antenanoticias



Diario  
**antena**  
**noticias**

www.antenanoticias.com.mx



### En Nayarit

## Capturan a probable involucrada en muerte de los hermanos González Moreno

Agentes de la Fiscalía del Estado de Jalisco, en conjunto con la de Nayarit, capturaron a María del Rosario C. por su probable participación en la comisión de los delitos en desaparición cometida por particulares, homicidio calificado, feminicidio y tortura en agravio de los hermanos González Moreno; y ya se encuentra a disposición del juez de control.

De acuerdo con las indagatorias, en el mes de mayo del 2021, los hermanos fueron privados de su libertad en la colonia San Andrés, en Guadalajara, y posteriormente trasladados a la colonia Monumental, donde fueron torturados y después privados de la vida. Sus cuerpos fueron abandonados sobre el kilómetro 27 de la Carretera Colotlán, a la altura de la comunidad El Pueblito, municipio de San Cristóbal de la Barranca.

Se identificó a María del Rosario C. como probable partícipe, por lo que solicitó una orden de aprehensión en su contra. Una vez que se obtuvieron datos de que dicha mujer se encontraba en el estado de Nayarit, se solicitó la colaboración de autoridades de aquella entidad.

María del Rosario C. fue trasladada a Jalisco y puesta a disposición de la autoridad judicial, quien se encargará de su situación legal.

# JAPI abrirá sus puertas el 16 de junio

JAPI, Jalisco Paseo Interactivo abrirá sus puertas de manera oficial el próximo 16 de junio y durante todo este mes la entrada será gratuita, anunció el gobernador Enrique Alfaro; precisó que esto se enmarca en el 201 aniversario de Jalisco como Estado Libre y Soberano, que se conmemora ese mismo día. Las personas que tengan interés en disfrutar de las salas interactivas con 90 exhibiciones podrán obtener cortesías en las taquillas del lugar.

## La Universidad Intercultural de Jalisco ya es una realidad

Con la inauguración de la primera etapa de la Universidad Intercultural de Jalisco, se cumple con un sueño para las comunidades originarias y una realidad por la que valió la pena luchar junto a la federación, señaló el gobernador Enrique Alfaro.

Esta universidad que es única en su tipo en todo México, requirió la inversión total de casi 53 mdp, tan solo en su primera etapa; detalló que ya se está construyendo un edificio más, la cancha de usos múltiples, el área de lavandería y

toda la obra exterior, jardinería, alumbrado y mobiliario.

Más allá de un edificio de primera, señaló que se está apostando por un esquema de empleabilidad y desarrollo de talento especializado para que las y los jóvenes puedan encontrar un buen trabajo cuando terminen sus estudios.

El mandatario deseó mucho éxito al nuevo rector Óscar Hernández, y agradeció a las autoridades de los pueblos originarios, a Alfonso Pompa, de la Secretaría



de Innovación, Ciencia y Tecnología y Juan Carlos Flores Miramontes, de la Secretaría de Educación Jalisco, por sumar voluntades para seguir consolidando el mejor modelo educativo de México.

## RECIBE LEMUS CONSTANCIA DE MAYORÍA A GOBERNADOR

Durante la Sesión especial permanente para la calificación de elecciones, que realizó el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana, Pablo Lemus Navarro recibió la Constancia de Mayoría de Votos de la elección de Gubernatura al estado de Jalisco, de manos de la consejera presidenta del organismo, Paula Ramírez Höhne.

Lemus resultó electo como gobernador con 43.17 por ciento de la preferencia, lo que equivale a 1'626,941 votos, sobre 1'440,161 que obtuvo Claudia Delgadillo y 609,957 que recibió Laura Haro.



## PARABÓLICA



**201 aniversario de Jalisco.** Con motivo de la conmemoración del 201 aniversario de Jalisco como Estado Libre y Soberano, el Gobierno de Jalisco informó que este lunes 10 de junio las dependencias del poder ejecutivo permanecerán cerradas. Esto conforme al Decreto que establece el 16 de junio de cada año como el "Día Estatal del Nacimiento del Estado Libre y Soberano de Jalisco". En virtud de esta disposición, se declara día de descanso obligatorio para los servidores públicos del estado el segundo lunes de junio. En conmemoración de este día también se suspenden las actividades este lunes para las y los estudiantes de todos los niveles de educación básica, media superior y superior docente de escuelas públicas a cargo de la Secretaría de Educación de Jalisco, al igual que los servicios administrativos que se brindan en las oficinas de esta dependencia. Es importante señalar que a pesar del día de asueto las dependencias encargadas de los servicios básicos, seguridad, procuración de justicia, salud y Protección Civil trabajan de manera normal y continuarán prestando la atención a la ciudadanía sin ningún tipo de afectación.

**Encuestadoras "se quemaron" solas.** Después de la jornada electoral del pasado 2 de junio, hay "muchísima gente muy enojada, que no se puede explicar qué pasó y que hasta impulsa la idea de que hubo fraude electoral y les robaron la elección", afirmó **Manuel Alejandro Guerrero Martínez**, académico de la Universidad Iberoamericana (IBERO) del Departamento de Ciencias Sociales y Políticas. El también experto en medios de comunicación y democracia apuntó que el problema fue que varias de las encuestas previas mostraron que la elección estaba "muy cerrada" entre las candidatas a la Presidencia **Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez** e, incluso, hubo una presunta encuesta de salida que en los días previos a la elección daba ventaja a esta segunda, explicó. El académico propuso hacer un listado de aquellas que no fueron tan precisas, con el fin de que la ciudadanía tenga esta información para futuros ejercicios democráticos, y es que agregó que se observó un "uso político de las encuestas para sesgar la opinión pública".

**Primera Red de Cinetecas.** La Universidad de Guadalajara anunció la Red de Cinetecas con la ampliación de doce salas completamente equipadas que se suman a las seis existentes y la primera Red en el país con una oferta de cine comercial, estrenos nacionales e internacionales. La Coordinadora General de Extensión y Difusión Cultural de la UdeG, **Margarita Hernández Ortiz**, destacó que la Red de Cinetecas es una red de salas de cine que extiende la oferta cinematográfica en municipios con un Centro Universitario como Colotlán, Ameca, Tepatlán, Autlán, Ocotlán, Puerto Vallarta, Lagos de Moreno, Ciudad Guzmán, Tonalá, Tlajomulco en Guadalajara en el CUCS y CUCEI.



# Viven la Fiesta de la Música en el Centro Histórico de Guadalajara

**G**uadalajara vivió este sábado la Fiesta de la Música en el corazón de la ciudad, una celebración para democratizar las artes con un evento accesible para la mayoría, un espacio de encuentro entre todos los géneros musicales, sin jerarquía de género ni origen. Originaria de Francia, esta festividad se realiza en la ciudad a partir de 1998 gracias a la iniciativa de la Alianza Francesa.

Alrededor de 2 mil 500 personas de todas las edades disfrutaron de la música que se presentó en cuatro es-

cenarios: Escenario Sinfónico ubicado en Plaza de Armas, Escenario Cantautores en el Jardín de la Reforma, Escenario Electrónico en la Sala Juárez del Café Benito (Larva) y el Escenario Alternativo en Paseo Alcalde frente a la Rotonda.

La Fiesta de la Música en Guadalajara arrancó a las 4 de la tarde y se desarrolló con normalidad hasta que, debido a las condiciones meteorológicas, se cancelaron las presentaciones en los tres escenarios en espacio abierto; sin embargo, la fiesta continuó en

el escenario electrónico de la Galería Juárez (Café Benito).

La Fiesta de la Música se celebra cada año en los cinco continentes, en más de 120 países y 700 ciudades en el mundo. Fue en 1998 que inició en Guadalajara con la participación de 10 agrupaciones en la terraza de la Alianza Francesa; sin embargo, para el año 2002 más de 80 agrupaciones de diversos géneros se dieron cita en la Avenida Chapultepec y desde entonces año tras año, la música no ha dejado de sonar.



**Antena Noticias**  
**Contacto:**  
**33-127-051-63**  
**antenanoticias@gmail.com**

[www.antenanoticias.com.mx](http://www.antenanoticias.com.mx)

@antenanoticias  
 @antenanoticias  
 @antenanoticiasgdl  
 @antenanoticias



# JAPI está por abrir al público y la entrada será gratuita este mes

• Del 18 al 30 de junio, la entrada de Jalisco Paseo Interactivo estará abierta al público general de forma gratuita

JAPI, Jalisco Paseo Interactivo abrirá sus puertas el próximo 16 de junio y a partir del día 18 y durante todo este mes la entrada será gratuita, anunció el gobernador Enrique Alfaro; la fecha elegida coincide con el 201 aniversario de Jalisco como Estado Libre y Soberano, que se conmemora ese mismo día.

“A partir del día 18 de junio la entrada al museo JAPI será, durante todo este mes, totalmente gratuita, por eso en unos días más, a partir del lunes vamos a publicar las bases a partir de las cuales puedes buscar tus boletos en las redes sociales de JAPI y en su página oficial. Estén atentos para acceder a este gran espacio que estamos dejando como legado para el pueblo de Jalisco”.

El mandatario señaló que du-

rante su inauguración el día 16 de junio se recibirán a las niñas y niños de la red de talento del estado de la Secretaría de Educación Jalisco (SEJ), de segundo, tercero y cuarto de primaria.

En JAPI se buscará destacar la grandeza de Jalisco a través de salas interactivas con 90 exhibiciones y 5 experiencias inmersivas, en las cuales se conocerá la cultura, la historia, naturaleza y grandeza de la entidad.

Del 18 al 30 de junio, la entrada a Jalisco Paseo Interactivo estará abierta al público general de forma gratuita, aunque con cupo limitado. Durante este periodo, el espacio operará en un horario de 13:00 a 18:00 horas. Las personas interesadas en obtener sus cortesías deberán acudir a las taquillas de JAPI,

ubicadas en Av. Central 750, Col. Residencial Poniente, Zapopan, Jalisco, para recoger sus pases. El cupo general a JAPI durante junio será de 400 personas diarias, de las cuales 200 podrán subir al teatro Werika, se liberarán 40 boletos en taquilla cada hora, de 13:00 a 18:00 horas.

La experiencia inmersiva Werika, uno de los atractivos más innovadores de Jalisco Paseo Interactivo. Esta experiencia de 180 grados utiliza diversas sensaciones y estímulos para ofrecer una visión única de Jalisco, convirtiéndola en una de las más destacadas de Latinoamérica.

Jalisco Paseo Interactivo se suma a la red de espacios del MEG, Museos, Exposiciones y Galerías de Jalisco, el Organismo Público Descentralizado encargado de coordinar los recintos museísticos de la Secretaría de Cultura Jalisco.



Las personas interesadas en obtener sus cortesías deberán acudir a las taquillas del recinto.



# Felicita Alfaro a ganadores naranjas

**E**l gobernador Enrique Alfaro expresó a través de varias publicaciones en redes sociales sus felicitaciones a la y los candidatos metropolitanos que ganaron en la contienda electoral de sus respectivos municipios, así como al candidato electo a la gubernatura de Jalisco.

El mandatario se dijo orgulloso por los resultados y por cómo MC se consolidó como un dique de contención “contra quienes quieren someter la voluntad local desde el centro del país”, porque aseguró que el mensaje es claro: la voluntad del pueblo de Jalisco se respeta.

Señaló que cerrar su ciclo

político con esta victoria es la mejor muestra de que se hizo bien el trabajo y la gente lo reconoce, por lo que agradeció a quienes han estado desde el inicio, a quienes se fueron sumando en el camino y a las y los jaliscienses que refrendaron su confianza.

Reconoció cómo Pablo Lemus encabezó el proyecto de campaña con dignidad y entereza y expresó su gusto por ser relevado por un gran amigo y gran político. Se dijo confiado en que será un gran gobernador, que dará continuidad a los proyectos y sueños y que estará a la altura de Jalisco.



Celebró que Guadalajara tendrá a su primera presidenta electa en casi 500 años de historia, con Verónica Delgadillo, a quien reiteró su admiración por ser una mujer capaz, valiente e inteligente, que seguirá demostrando “el valor de la palabra que se cumple y la importancia de los resultados”. Destacó todo lo que representa ese logro para ella, para las y los tapatíos, el proyecto y para la ciudad. También agradeció a la gente de la Perla de occidente por refrendarles su confianza para que por 12 años consecutivos la gobierne MC.

Alfaro felicitó a Gerardo Quirino Velázquez, quien fue electo

como presidente municipal de Tlajomulco, la cuna del movimiento que surgió en 2009: “ahí nació nuestro proyecto y nuestra historia, una forma muy distinta de hacer política en Jalisco y de gobernar en México”.

Señaló que no es cualquier cosa hablar de 15 años ininterrumpidos de trabajo, buenos gobiernos y esperanza, pero que confía en que Quirino desempeñará un papel a la altura de la ciudadanía y de las circunstancias, que defenderá su pasado con futuro y demostrará que la gente hizo bien en refrendar su confianza.

También le dedicó un reconocimiento a Juan José Frangie,

quien fue reelecto por las y los zapopanos para continuar con el proyecto de gobierno que desde el 2015 “ha trabajado para recuperar la grandeza y rumbo del municipio, con visión a futuro y resultados”; se dijo seguro de que Frangie seguirá haciendo un trabajo a la altura de las necesidades de la gente para no fallarles.

El gobernador dijo que por casi una década se ha visto cómo quienes prometían ser una alternativa diferente, perdieron la dignidad y la vergüenza, y frente a eso se impusieron la congruencia y los resultados de los buenos gobiernos.



## Guadalajara

# Intensifican labores previas al temporal de lluvias

Como parte de las acciones previas al temporal de lluvias, el Ayuntamiento de Guadalajara ha realizado cerca de 8 mil 800 podas en diversos puntos de la ciudad y se han recolectado más de 617 metros cúbicos de desechos en vasos reguladores y canales de la ciudad para evitar inundaciones.

El Jefe de Control Forestal, Víctor Aguayo Rodríguez agregó que la dependencia tapatía efectuó el retiro de más de mil árboles secos o en riesgo, aunque siguen sus trabajos durante esta temporada de precipitaciones. Estos trabajos se realizaron en camellones, parques y jardines públicos. “Nos dedicamos prácticamente a levantar árboles caídos que nos hace llegar el reporte Protección Civil y Bomberos o los ciudadanos”, afirmó.

Aguayo añadió que con el inicio de la temporada de lluvias el pasado 1 de junio y que concluye el 31 de octubre, el equipo intensificó sus labores habilitando más cuadrillas de trabajo en horarios matutinos, vespertinos y nocturnos. Estas cuadrillas se encargan principalmente de la



La temporada de lluvias inició el pasado 1 de junio y concluye el 31 de octubre.

recolección de árboles caídos y responden a los reportes recibidos tanto de Protección Civil como de la ciudadanía.

El procedimiento para atender un árbol riesgoso o seco comienza con un reporte a Protección Civil o directamente al Área Forestal.

Además, del 1 de enero al 28 de mayo el Ayuntamiento de Gua-

dalajara realizó acciones de supervisión en posibles puntos de inundación, bacheo emergente, mantenimiento preventivo de vialidades, así como limpieza y desazolve en los vasos reguladores y canales de la ciudad. Con dichos trabajos se recolectaron más de 617 metros cúbicos de desechos; esto equivale a siete camiones de

volteo de 7 mil metros cúbicos de capacidad cada uno.

José Refugio Raygoza Pinto, Jefe del Área de Saneamiento de la Dirección de Mejoramiento Urbano, explicó que estos trabajos se realizaron en colaboración con la Dirección de Obras Públicas, quienes trabajan activamente en el mantenimiento

y limpieza de la red de canales y vasos reguladores en todo el municipio de Guadalajara.

Entre los principales vasos reguladores que se atendieron se encuentran Balcones del 4, 5 de Mayo y Valentín Gómez Farías, además de los 16 canales distribuidos en el municipio, con especial atención a zonas como Lomas del Paraíso, Lázaro Cárdenas, entre otras.

“Es importante destacar que la mayoría de los residuos encontrados son depositados por la ciudadanía y no son propios de los canales. Entre los desechos se encuentran objetos como sillones, colchones e incluso animales muertos”, afirmó.

Las acciones oficiales de mantenimiento comenzarán el 16 de junio, aunque realizan labores previas desde marzo, antes del inicio de la temporada de lluvias. Durante el temporal de lluvias coadyuvarán áreas como Obras Públicas, Protección Civil y Bomberos, Servicios Municipales, Servicios Médicos y la Policía Municipal para actuar de manera inmediata en caso de que se presente alguna emergencia.



Las y los empleados del Hospitalito promueven la donación de sangre altruista.

## Personal del Hospitalito

# Se suman a donación de sangre altruista

• La jornada de donación altruista se realizará el 12 de junio a las 8:00 horas en las instalaciones del Hospitalito

Personal del Hospitalito y servidoras y servidores públicos del Gobierno de Zapopan participarán por séptima ocasión en la campaña de donación de sangre altruista. La jornada de este año se llevará a cabo el próximo miércoles 12 de junio a partir de las 8:00 horas en las instalaciones del Hospitalito, en conmemoración del Día Internacional de la y el Donante de Sangre, informó el subdirector Médico del Hospital General de Zapopan, Fernando Meza López.

El subdirector Médico del Hospitalito expuso que las do-

naciones de sangre altruistas apenas representan entre el 3 y 5% del total a nivel nacional, y localmente tan solo el 1%, de ahí la importancia de promover este acto de generosidad.

“Nosotros motivados en esa baja donación, nos vemos comprometidos a apoyar a esta campaña con nuestros propios trabajadores y nuestros usuarios para que se unan a nuestra campaña para poder mejorar esa tasa y poder responder a esa necesidad de otorgar servicios y poder salvar vidas”, agregó.

El Centro Estatal de la Transfusión Sanguínea recibe donaciones altruistas todo el año, de lunes a viernes, de las 7:00 a las 11:00 horas.

Para poder ser donante se requiere acudir al Hospitalito y mencionar que desea realizar una donación de sangre altruista, así como cumplir con los siguientes requisitos: presentar identificación oficial, ser mayor de 18 años y menor de 65 años, pesar más de 50 kilogramos, ayuno mayor a cuatro horas y menor a 12 horas, ingerir suficiente agua y evitar el consumo de alimentos grasosos o con lácteos previo a la donación.

# Inauguran pista de atletismo en Polideportivo CODE Revolución

• Contará con carriles recubiertos con polímero vulcanizado amortiguante de gran calidad

En el marco de las olimpiadas nacionales que se desarrollan con algunas disciplinas en la entidad, el secretario de Infraestructura y Obra Pública (SIOP), David Zamora Bueno, en representación del gobernador Enrique Alfaro, entregó la nueva pista de atletismo del Polideportivo CODE Revolución, en Guadalajara, la cual cumple con todas las certificaciones internacionales y contará con sus ocho carriles recubiertos con un polímero vulcanizado amortiguante de primera, luminarias, nuevas graderías, soluciones pluviales, sistema de riego, baños, accesibilidad y señalética. Esta obra recibió una inversión de 85.02 millones de pesos.

La nueva pista de atletismo forma parte de la inversión global



de más de 280 mdp que se destinaron a este polideportivo, donde ya fueron construidas nuevas canchas de voleibol de playa, se renovaron gimnasios techados, graderías, áreas de esgrima y de otros deportes, así como los baños y el ingreso principal. Este espacio también tiene instalaciones de frontenis, bás-

quetbol, natación, tenis, voleibol de playa, hockey, fútbol americano, tiro con arco o raquetbol, entre otros.

Actualmente la SIOP realiza en el Polideportivo trabajos en la plazaleta de tochito, andadores detrás del estadio, canchas de ráquetbol y tochito, un gimnasio nuevo, área de tiro con arco, andadores, el ingreso

principal, arbolado y mulch e iluminación general, con el objetivo de renovarlo en su totalidad.

El Polideportivo CODE Revolución, antes conocido como Unidad Deportiva Revolución, fue inaugurado en 1958 con una gran expectativa de los colonos, pero paulatinamente fue descuidado.

El Polideportivo CODE Revolución es vecino del Bosque Los Colomos y tiene casi 20 hectáreas destinadas para el esparcimiento y el deporte. Aunque recibió algunas adecuaciones para los Juegos Panamericanos de 2011, necesitaba una intervención más profunda que hoy registra un gran avance.

## LMB 2024

# Dividen victorias Charros y Conspiradores en Querétaro

Charros y Conspiradores dividieron triunfos en la doble jornada disputada este domingo en el Estadio Finsus, de Querétaro: mientras que los locales se llevaron

el Juego 1 por pizarra de 3-2, los jaliscienses tomaron revancha en el segundo y los vapulearon 11-3.

En el primer juego, Charros se fue al frente con cuadrán-

gular solitario de Greg Bird –el décimo quinto para él en la campaña– e imparable del receptor Jhon Nuñez para impulsar a Oswaldo Arcia, previa-

mente en la antesala con triple, al pentágono (2-0).

Los locales descontaron con rayitas en la parte baja de la segunda entrada, con sencillo al derecho de Alen Hanson que le permitió a Issamel Salas alcanzar el home, y en el cierre de la sexta, con jonrón solitario de Kelvin Gutiérrez.

Otro cuadrangular, éste de Alen Hanson –ya sobre la serpiente de Dovydas Neverauskas, en el séptimo episodio– inclinó la balanza en favor de los Conspiradores, 3-2.

A pesar de su buena actuación como abridor de los caporales, Luis Iván Rodríguez terminó sin decisión; en 5 entradas y un tercio, permitió 5 hits, dos carreras, regaló par de pasaportes y ponchó a 6, para establecer su ERA en 4.15.

Para el segundo, los dirigidos por Benjamín Gil anotaron carreras en 5 de los 7 episodios, incluyendo rallies de 4 y 3 an-

taciones, en el primero y tercero, para respaldar la labor del yucateco Eduardo Vera e imponerse a los queretanos.

Vera lanzó por espacio de 4 entradas completas, en las que permitió únicamente par de hits y una carrera, regaló una base por bolas y ponchó a 4, para dejar su ERA en 3.24.

Destacaron los jonrones número 16 para Greg Bird en lo que va de la campaña, así como el 9 y 10 para Oswaldo Arcia en la temporada. Otros que conectaron cuadrangular fueron Anthony Giansanti y Dwight Smith, quienes llegaron a 5 vuelaceras cada uno.

Charros viajó a la frontera, donde este martes iniciará una serie de 3 juegos frente a los Toros, en Tijuana; el primero, este martes, a partir de las 20:35 horas (tiempo del Centro). La rotación probable la integran Dereck Rodríguez, Matt Minnick y José Samoyoa.

Cortesía Charros de Jalisco.



Segundo juego de la serie entre los Charros y Conspiradores.